

Aus Fedor

Frau Adolf Tonn und Sohn Clifford besuchte am Wochenende Frau Willie Becker und Kinder.

Herr und Frau Carl Domann und Söhne von San Antonio verbrachten das Wochenende bei hiesigen Verwandten.

Folgende besuchten am Sonntagabend Frau Willie Becker und Familie: Herr und Frau Otto Domann, Herr und Frau Chas. Jatzlau, Herr und Frau Edmund Schkade, Frau Minnie Falke, Herr und Frau Albert Winkler und Familie, Herr Ernst Wolf, Herr und Frau Chas. Zschech, Frau Oscar Winkler und Frau James Dixon und Sohn Marcus.

Frau Adolf Tonn und Sohn und Frau Willie Becker besuchten am Montag Herrn und Frau Ben Jatzlau und Familie.

Herr und Frau Leonard Kieschnick und Tochter, Herr und Frau Martin Kieschnick und Tochter von Houston verlebten das Wochenende bei ihren Verwandten hier.

Herr und Frau Erich Drosche und Familie Herr und Frau Carl Domann und Söhne, Herr und Frau Albert Jenke besuchten am Samstagabend Herrn und Frau Otto Domann.

Frau Ernst Wolf und Frances besuchten San Antonio diese Woche.

Frau Minnie Falke von Warda hielt sich mehrere Tage zu Besuch bei Frau Willie Becker auf.

Herr Carl Werner und Mutter Frau Lehrer Ch. Werner von Thorndale wohnten der Doppel-Beerdigungsfeier der Mutter Moerbe u. Wulfsch in Serbin am Freitag bei.

Herr Pastor Albert Jesse und Frau, sowie Frau Emma Haschke von Austin wohnten den Beerdigungsfeiern der Mutter Wulfsch und Mutter Moerbe in Serbin am Freitag bei.

Herr und Frau A. C. Gruetzner, Tochter Adeline und Fr. Fay Kiesling von Houston besuchten Verwandte hier am Wochenende.

Frau Ella Martens feierte am Montagmorgen ihren Geburtstag wozu sich eine Anzahl Freunden einstellten.

Herr und Frau Otto Birke fuhren nach Taylor am Samstag um dort Herrn und Frau Mahlmann

From Fedor

Mrs. Alfred Tonn and son Clifford visited Mrs. Willie Becker and children on the weekend.

Mr. and Mrs. Paul Domann and son from San Antonio spent the weekend here visiting with local relatives.

The following visited Mrs. Willie Becker and family Sunday evening: Mr. and Mrs. Otto Domann, Mr. and Mrs. Chas Jatzlau, Mr. and Mrs. Edmund Schkade, Mrs. Minnie Falke, Mr. and Mrs. Albert Winkler and family, Mrs. Ernst Wolf, Mr. and Mrs. Chas. Zschech, Mrs. Otto Winkler and Mrs. James Dixon and son Marcus.

Mrs. Adolf Tonn and son and Mrs. Willie Becker visited Mr. and Mrs. Ben Jatzlau and family on Monday.

Mr. and Mrs. Leonard Kieschnick and daughter, Mr. and Mrs. Martin Kieschnick and daughter from Houston spent the weekend here with their relatives.

Mr. and Mrs. Erich Drosche and family and Mr. and Mrs. Carl Domann and sons, Mr. and Mrs. Albert Jenke visited Mr. and Mrs. Otto Domann Saturday evening.

Mrs. Ernst Wolf and family visited San Antonio this week.

Mrs. Minnie Falke from Warda spent several days visiting Mrs. Willie Becker.

Mr. Karl Werner and mother, Mrs. Henry Werner, from Thorndale attended the double funeral of Mother Moerbe and Mother Wukasch in Serbin on Friday.

Pastor Albert Jesse and his wife, as well as Mrs. Emma Haschke from Austin attended the funeral of Mother Wukasch and Mother Moerbe in Serbin on Friday.

Mr. and Mrs. A. C. Gruetzner, daughter Adeline and Miss Fay Kiesling from Houston visited relatives here on the weekend.

Mrs. Ella Martens celebrated her birthday Monday afternoon with a number of friends present.

Mr. and Mrs. Otto Birke drove to Taylor on Saturday to visit Mr. and Mrs. Mahlmann.

Translated by Ed Bernthal